

Randonneurs dans la neige



Les vingt-cinq participants ont emprunté des chemins parfois enneigés.

Après l'assemblée générale du Comité départemental de la randonnée pédestre et le repas pris en commun à la salle des fêtes du village, samedi 13 mars, le club local des randonneurs a proposé à ceux qui le souhaitent de participer à une ballade aux environs du village.

Ils étaient vingt-cinq sur la ligne de départ, parmi lesquels le président départemental, Michel Longuet. Le circuit du Joncas, quelque peu détrempe par les dernières intempéries, d'une durée de deux heures, a

permis de faire découvrir à de nombreux participants des tombes datant des V^e et VII^e siècles avec un panorama, par endroits encore enneigé, sur les vallées de la Sorgue et du Dourdou.

Les marcheurs sont aussi passés sur une ancienne carrière à plâtre datant du XIX^e siècle. Puis, ils ont traversé la ferme de Balros, avant de regagner le centre du village et de visiter la cathédrale pour clore cette belle journée organisée par la dynamique équipe du président Francis Bousquet. ●